
Protokoll:  
 
BIZ- Fraktionsvorsitzender Wefelscheid wiederholt die Problematik aus dem Haupt- und 
Finanzausschuss. Da es an einer Rechtsgrundlage mangele werde §100 GemO analog 
Anwendung finden.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bestätigt dies.  
 
Rm Biebricher (CDU) ergänzt bezüglich der Regelungslücke, dass der Stadtrat seit drei Jahren im 
rechtsfreien Raum mit Millionenbeiträgen arbeite. Diese Verantwortung könne der Rat auf Dauer 
nicht übernehmen. Er bittet, Rechtssicherheit herzustellen.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, dass ein Brief an die Oberste 
Kommunalaufsicht geschrieben werden. Er geht davon aus, dass es zu einer Klarstellung 
kommen werde.  
 


